
本庄南中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

1
1年生 北泉小学校 少子高齢化がこんなに身近なことだと知ることができました。人数が多い学校でも、すごいスピードで生徒数が減っているという事が分かりました。また、疑問に思っていたことを知ることが

でき、良かったです。質問で、統合の場合はバスで登校の予定と書いてありますが、乗り遅れてしまったらどうするのか知りたいです。（親も仕事で学校まで送りに行けなかった場合）
2 1年生 北泉小学校 停留所までは中学生の家と停留所が少し遠かった場合では自転車で行くんですか？

3
1年生 本庄南小学校 学校統合するというアイデアはいいとは思いますが、使わなくなった校舎を建て壊すというのはもったいないなと感じました。もちろん老朽化が進んでいるのはわかりますが、他に何かに利用

したほうが資源の無駄にならず、最適な考えだと思いました。建物を利用しての向上や市のイベント施設として使ったり、学校の庭を残し、公園などに利用するのも１つの手だと思います。

4
1年生 本庄南小学校

私は本日の説明を聞いて、全国的な少子化なため児童を１つや２つの学校に通わせるために通学用バスや校舎の工事など進んでいるとは全く知りませんでした。私たち中学生は小学校を卒業し
わからないことだらけだけど、できることは協力し将来の子どもたちがよりよい生活を送れるようにしていきたいなと改めて思いました。それぞれ学校が違うため教え方や教わり方が違うと思
われるのですが、そこのところは対策されているのでしょうか。

5 1年生 本庄南小学校 最近学校の生徒が減少していると言っていましたが、生徒が少ない学校同士で合体ってあり得ますか？

6 1年生 本庄南小学校
私は本庄南小学校の出身です。私の小学校は統合は考えられていませんが、なったとしても南小は残してほしいです。理由は、私たち南小出身の人たち、先輩たちの思い出がたくさん残ってい
ます。それを残したいのです。できたらですが、お願いします。

7 1年生 本庄南小学校 停留所は各自治会で1か所でしたが、バスは停留所何か所あたり1台ですか。

8 1年生 中央小学校
小規模の学校では、人間関係が深まりやすいけど、人間関係が固定されたり、コミュニケーション能力を伸ばす機会が限られてしまうことがわかったので、学校規模の適正化をしたほうが良い
と思いました。

9 1年生 中央小学校 卒業した小学校が変わって思い出がすべて変わるのは嫌なので、一部分だけは残してほしいです。
10 1年生 中央小学校 学区がぎりぎりだったらバスなどは使えたらいいんじゃないかという質問です。

11

1年生 中央小学校

私は、学校が大きれば大きいメリットが、小さければ小さいメリットがある事が分かりました。しかし、学校は教育の場所なので大きい学校のメリットが合っていると分かりました。私は、こ
の学校を統合する事に賛成です。私達児童、生徒の心の波が激しくならないためにも大切な事だと思います。しかし、もしも私が統合する側だったら、悲しい思いをすると思います。先ほど述
べた事は、どこか他人事だったと思います。その悲しい思いをする児童生徒の心のケアが大切だと思います。⺟校、中央小学校が無くなってしまったら。そう思うと胸が苦しくなります。です
ので、教育という面では統合は賛成ですが、そうするためには、児童生徒の心のケアも大切だと思います。

12 2年生 北泉小学校 スクールバスが良いと思いました。児童数が減少をしているのが理解しました。
13 2年生 北泉小学校 バスでいくとありましたが、かりにちこくした人がいたときにどうしますか？
14 2年生 北泉小学校 スクールバスは良いと思いました
15 2年生 北泉小学校 スクールバスの案がとても良いとおもいました。
16 2年生 本庄南小学校 特に無いんですけど、バス通がない小学校や小中いっかんになる場合自転車つうがくになるのですか？
17 2年生 本庄南小学校 前の先生は、学校が1つになったら、その先生はみんなそこではたらく？
18 2年生 本庄南小学校 色々な学校を統合するのはとてもいいと思いました。
19 2年生 本庄南小学校 バスがあったらべんりだと思った。
20 2年生 本庄南小学校 バスの中に冷ぼうありますか。

21 2年生 本庄南小学校
建物を木造にすることについて、環境の問題をどう考えているのか気になりました。先生と生徒の負担を軽減するために学級数の調節と学校と統合させることのついて、遠い地方からの生徒を
一カ所の学校に集めることによってその学校の周辺が栄え、地域の活性化に偏りが発生してしまうと考えました。

22 2年生 中央小学校 最近、少子高齢化が進んでいて、本庄南中学校はかなり大規模なので他の学年との交流に多くほしいと思いました。
23 2年生 中央小学校 もしスクールバスで事故が起きたとき負担は学校にでますか。
24 2年生 中央小学校 小学校をこわすさいに出た資源はなににつかれるのでしょうか？そしてそれをこわすお金はどこからでますか？
25 2年生 中央小学校 がんばってください。バスは高速道路を走りますか？バスは何色ですか？
26 3年生 北泉小学校 クラスが増えるのはとてもいいと思いました。

27 3年生 北泉小学校
同窓会などで学校に行った時、中の構造や雰囲気がとても変わっていたら悲しいです。ーとり壊すと言っていた小学校についてーたくさんの思い出があった場所を壊さないであげてほしいで
す。壊さずにそのまま校舎を活用したしせつを考えてほしいです。

28 3年生 北泉小学校
統合した小学校の校舎をなんらかの形で残して欲しい。その校舎ですごした思い出があるから。遠すぎる（１．５ｋｍ以上）はバスでもいいと思うけど。登下校で仲良くなる人もいるからバス
が多いのはよくないと思う。小学校のメンバーのまま中学に上がったら、友達や新しく人との関わり方を忘れそう。社会性が減少すると思う。

29 3年生 北泉小学校 僕はレトロが好きなので、正直校舎を無くさないでほしいです。何かでつかってほしいです。何でもいいんです。会社でもいいし、じゅくでもいいです。
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30 3年生 北泉小学校
統合により学校が変わる児童のため停留所を設置するとかなりの数の停留所が必要となると思います。ドライバーや運転手が減少するこの時代にバスを全て手配することは可能なのでしょう
か。

31 3年生 本庄南小学校 統廃合する小学校があり、なくなってしまう小学校があった場合、その小学校の出身者は、⺟校が１つ減ってしまうので校舎を残しながら再利用した方が良いと思う。

32 3年生 本庄南小学校
バスの停留所が自治体に１つと言っていましたが、バスは１との自治体につき１つですか？それとも複数の自治体で１つのバスですか？バスの座席が少し広いとランドセルがあるのでいいと思
います。バスの座席はトラブルえお防ぐために学校などで先生方がきめるといいと思います。

33 3年生 本庄南小学校 スクールバスの停留所が1カ所だけだと乗れない人も出てきそう。

34
3年生 本庄南小学校

本日の説明会で、話題になったスクールバスのことですが、もし、乗り間違いや時間に間に合わなかった場合は、どうなるのですか？各小学校地区でバスの色を変えたりすると乗り間違いが起
きにくくなると思うのですが、どうでしょうか？自分の身のまわりで、少子高齢化が進んでいることに気づけたので、自分にできることを探してみたいと思います。本日はありがとうございま
した。

35
3年生 本庄南小学校

私は今回の説明会で、本当に少子高齢化が深刻になっていて、小学校どうしを統合させざるをえなくなっていることがわかりました。また、小中一貫教育では中学校のストレスもたまりにくく
なっていると思いました。また質問の中の小学校はどのように利用するかというところで、こわしたところは公⺠館にしたりするなど工夫があることがわかりました。自分にもできることがあ
ると思うのでみつけて行動していきたいです。ありがとうございました。

36

3年生 中央小学校

私は今日の話を聞きどの案も今後の本庄市の子どもたちがよりよい生活をおくるためのとても良いものだと思いました。特に小中一貫校の案は自分的に一番良いと思いました。私も小学校の最
後のほうに心の不調があり中学校にあがり環境の変化でさらに体調もくずすようになってしんどかったのでストレスが減るのはとてもいいと思います。話が急に変わりますが、１つ私から質問
させていただきたいことがあります。スクールバスについてなのですが、数年前小学生が集まる集合場所で殺傷事件がありました。このようなことから、コストはかかりますが、停留所の警備
員の配置や大人のみまもりや、バス内の事件を防ぐための警備員の配置、マニュアルの制定をきちんとしてだれ一人傷つかないようにしていただきたいです。お忙しい中大変だと思うのですが
検討していただけるとありがたいです。最後になりますが本日はありがとうございました。

37 3年生 中央小学校 学校の統合などがいいと思いました。バスも無料でいいと思いました。
38 3年生 中央小学校 バスを普通の市⺠も使えるようにしてほしい。学校のとそうは業者にたのんでほしい。
39 3年生 中央小学校 少子化が進んでいる中で、小規模の学校にすごくさんせいします。質のよい学校生活が送れそうだと今日の説明会に参加して思いました。
40 3年生 中央小学校 統合するのは、いろんな人との関わりがふえてコミュニケーション能力など様々な良いところが成⻑していくと思ったので良いと思った。

41 3年生 本庄南小学校
おいそがしい中ありがとうございました。空ちょうのせっち、校舎のせっちについては、どれくらいの期間がかかるのでしょうか。それとこうじのきかん内はしせつの利用などはどうなるので
しょうか。バスの定員、来る時間、何回来るかもききたいです。

42
1年生 本庄南小学校

私は小学校が本庄南小学校で、人数が他に比べ多かったので、少子化はあまり感じることがなかったけれど、本庄市の小学校などの人数を全体でみるととても少なくなってきていて、実感をし
ました。小学校などを統合し、コミュニケーションの場を増やしたりできてとてもいい考えだと思いました。他にも空調やプールについても過ごしやすい環境になるために最適だと思いまし
た。

43
3年生 北泉小学校 少人数の学校を統合して、適正規模にするのはいい案だな、と思います。大規模改修も、冷ぼう設備の設置もぜひお願いします。（私は妹が南中に入学予定なので涼しい体育館を使ってほしい

です）質問なんですが、プールを校外授業にするさい移動時間を考えると通常授業のスケジュールでは厳しいと思うのですが、水泳授業がある日のスケジュールはどんな感じになるのですか？
44 1年生 本庄南小学校 バスで通学するといっていたが、時刻表はあるのか。仮にあるとしたら1日どのくらいバスがあるのか。工事をしている間も学校に来れるのか。

45 2年生 中央小学校
スクールバスを配置する際のひようの質問で、役所の無料バスを使うと言っていましたが、無料バスの運転でやとわれている人のきゅうりょうはどうなるのでしょうか。校舎に石を使うのはど
うかという意見も、私はすごく賛成です。石ならがんじょうだし、シロアリなどによって朽ちることもないと思います。先輩すごいです。

46 1年生 本庄南小学校
統合により学校が変わる児童は通学バスで通学するのは良い案だと思ったが、道路が混んで遅れたら授業に影響がないのかと思った。また屋内運動場の空調設備設置も良い案だと思ったが、屋
内運動場の他にも空き教室などに設置してほしい。

47 2年生 北泉小学校
少し難しかったです。学校が改良されたり、きれいになるのはいいと思いました。だけど学校が統合されてなくなってしまうのは少し悲しい話だなと思いました。今年中にエアコンをつけてほ
しいです。

48 2年生 北泉小学校 バス通学や体育館に空調設備をつける案はいいなと思いました。そしていろいろな意見がありました。
49 2年生 北泉小学校 バスがあるのはいいなと思いました。クーラーをもう少し早くつけたほしいです。

50 2年生 本庄南小学校
今回の説明会で少子高齢化が身近になってきているなとあらためて感じました。私たちの学校では統合の予定がないので、あまり実感がわきませんでしたが、統合となると児童間での問題も起
こって来そうだなと思いました。空調設備の設置に関しても近年すごく熱くなってきているので私たち生徒からするとすごくうれしいです。

51 2年生 本庄南小学校 スクールバスなどはとてもいいと思いました。空調設備などもいいと思いました。

52 2年生 中央小学校
○提案 スクールバスについて・はにぽん号、もといずみ号の活用 ・本庄市内を運行するバス会社との連携 ○質問 屋内運動場空調設備について ・基本的に天井の高い屋内運動場におい
てどこに空調設備を設置するのか

学
校
規
模
の
適
正
化
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53 1年生 本庄南小学校
これからの子ども達にとって望ましい学習環境を作り上げてほしいと思いました。校舎の大規模改修では、勉強する場所が居心地の良い場所であればモチベーションがあがってよいと思いまし
た。また、小中一貫教育も実施することができれば、もっと子どもたちが楽しくストレスなく過ごせると思ったので、新しくて良いなと感じました。

54

3年生 北泉小学校

本日の説明会において複数思ったことを書かせていただきます。まず、説明の前に大人の人々から「子供たちの意見を聞いたのか」というのを受けて中学の我々に説明したのだと思われます
が、今回の説明を聞く限り中学生よりも将来統合される小学校の生徒達に説明を行う方がよいものと思います。次に通学用バスについてですが、今行っている学校のきょりよりも、停留所に行
くまでがものすごく⻑くなってしまう児童もいるかもしれないので、各自治会が出発する時間にまにあわなかった場合どのように通学すればよいのでしょうか。そこの対策も考えてほしいで
す。次に小学校の統合によって通学きょりがおおむね４ｋｍから大幅にこえてしまう児童の家庭の場合の対策を教えてほしいです。４また、小中一貫教育のすいしんということですが、小中一
貫の学校をつくるというのはふかのうなのでしょうか？思ったことをつらねただけですが、名案のより細かな未来をみすえてもらえるとよいと考えます。

55 3年生 中央小学校
今日の話を聞いて、小学校の統合や小中一貫教育の推進はとても良い案だと思いました。特に小中一貫教育で、お互いの学校どうしでの交流は中学に上がる前から交流しておくことで中学生活
がより良いものになるのではないかと思いました。

56
1年生 本庄南小学校

今日の説明を聞いて、自分たちも他の学年が2クラスのみになってしまうなど、少子化を身近に感じていました。ですが、それ以上に人数が少ない学校があるという事に、とても驚きました。
自分たちの子供世代にはきっと色々な面で快適に過ごしやすい設備になっているのだろうと思いました。校舎の改修の場合、他の教室や部屋などは作られるのか、また工事中勉強に影響はでて
しまうのか気になりました。

57
1年生 北泉小学校

今回のお話を通しての感想で、とても良い計画を立てていると思いました。今後の児童生徒数を考え、人数が減っていることを知り、それをもとに学校を1つにまとめていき、スクールバスや
登校等を使っていくといったことを想定した上で、学校を1つにまとめたことで人数も多くなると思うので、その校舎をより⻑く使い続けるために⻑寿命化対策を行うということもすごく良い
と改めて思いました。

58 1年生 北泉小学校 児童数が少ない学校が１つになると通学時間が多くなり、学校に行けば友達もたくさんいてよいと思うけど、距離が⻑ければ⻑いほど憂鬱に感じてしまい不登校の原因になるかと思いました。

59 1年生 中央小学校
スクールバスを無料で手配してもらえることをしってうれしかったです。また、体育館に空調を設置してもらえると部活が楽になるかなと思いました。また、本庄市が少子化問題にとりくんで
いることをしれてよかったです。

60 1年生 北泉小学校 新しい校舎は木造建築だと言っていたが、もし火災が起きた時のためどうするつもりなのでしょう。木材のため火の燃え移りが早く、逃げ遅れる児童・生徒がでてしまうと思います。
61 1年生 本庄南小学校 R9~11に工事がありますが、授業はどこでやるのですか？
62 1年生 本庄南小学校 南中学校でも改修工事をR9からR11に行うとスケジュールに書いてありましたが、本当に改修するのですか。
63 1年生 本庄南小学校 木材を使い学校を作るといっていましたが、大きな地震が来たとき崩れたり、腐ってしまうと思うのですが、コンクリートや石での建築のほうがいいのではないでしょうか。
64 1年生 中央小学校 学校を改修するときに何も残らないですか。
65 1年生 中央小学校 少しは昔の場所を残してほしい。中を変えても外はあまり変えないでほしい。時計、ベランダ、門など
66 1年生 中央小学校 トイレも改装するのか。トイレは改装したばかりだから、しなくていいと思いました。
67 1年生 中央小学校 校舎の大規模改修が特にいいなと思いました。これから小中学校がよくなるといいなと思いました。
68 1年生 中央小学校 今日尊敬している岡村先輩の意見がとても素晴らしいなと思いました。なので、自分も意見をいいます。耐震工事、耐水工事はどうするのですか。
69 1年生 中央小学校 3年の先輩が石で作ったらどうですかの意見について、面白いと同時に納得がいったので、案を使ってくれるとありがたいです。

70
1年生 中央小学校

校舎の大規模改修の事なのですが、木を使用する量を少し減らし、３年生の先輩が言っていたように、石の使用をした方が良いと思います。なぜなら、森林ばっさいにつながり、環境おせんが
しんこく化してしまうと思ったからです。また、バスの通学もやめた方が良いと思いました。なぜなら最近はバスの運転手も減ってきているし、バスが排出するガスで地球温暖化が進み、空調
設備設置の必要性がさらに高まり、停電した際、大きな影響が出てしまうと思ったからです。また、もう少し先生の負担を減らす取り組みを考えてほしいです。

71 1年生 中央小学校 学校でつかわなくなったプールは、こわすんですか。体育館だけではなく武道館にクーラーなどつけますか。今日はありがとうございました。
72 2年生 北泉小学校 学校改修するのはいいなと思った。
73 2年生 中央小学校 石がいいならソレガもいいと思います。
74 2年生 中央小学校 石で作るは予想外でおもしろかったです（笑）理科室や技術室など、道具を使う教室を木材以外で作ればよいと思いました。
75 3年生 北泉小学校 本庄市のこれからの方針についてよく分かりました。校舎の改修はもう少し早めてほしかったです。

76 3年生 北泉小学校
校舎の大規模改修の期間、通常通り、授業を受ることは可能ですか？詳しく話が聞けて良かったです。実感はまだ分からないけど、１人1人が自分のことだと思って、考えることが大切だと思
いました。ありがとうございました。

77 3年生 本庄南小学校 つくるのにいくらかかるかしりたい。
78 3年生 本庄南小学校 つくるのにいくらかかるかしりたい。
79 3年生 本庄南小学校 校舎の改修の費用はどこから出るんですか？
80 3年生 本庄南小学校 一⻫改修って具体的にどういう改修するのかが気になりました。資料をみて、今はこんな感じになっているのかなど知らないことがしれたのですごいなと思いました。
81 3年生 本庄南小学校 子どもの未来のためよろしくお願いします。全てをリフォームすると言ってましたが、中学校の文化はどうなるのでしょうか。
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本庄南中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

82 3年生 中央小学校 説明会を、全校生徒がいる日に行ってほしかったです。また、エレベーター、スロープなどのバリアフリーに配慮してほしいと思いました。
83 3年生 中央小学校 教室をキレイにしてほしい。

84 不明 その他
学校を新しくするなかで、少しでも学校のこうぞうや⾵景を入れてほしい。ぼくのお⺟さんなんかも南中学校の卒業生で、ぼくのひいおばあちゃんは北泉小学校で、なにかを新しくしつづける
のではなく、本庄市に思い出を残さないと、また本庄市にくる人が減ると思う。森林の木を切るい少し近い（意見ではなくようぼうですいません）

85 不明 その他
校舎の大規模改修を木造でやるということにおどろきました。石やコンクリートなどの改修は聞いた事があるのですが、強震せっけいの部分に注目していきたいのですが問題が無いのかしりた
いです。暮らしやすい本庄市を作る説明を、お忙しいなかありがとうございました。

86
1年生 北泉小学校

工事中は学校にくるのですか？小学生のほうが体が中学生より弱いのに、中学校に空調をつけるのはなぜですか？学校の壁をタイルにしちゃだめなんですか？授業中に廊下の人が邪魔をして目
障りなので、外から教室が見えないようなガラスにしてください。今日は本庄市の子どもたちのために、このような会を開いていただき、ありがとうございます。大規模改修はとてもワクワク
しています。

87 3年生 中央小学校 汚い場所を色々新しくしてほしい。（例プールとか）体育館のとこにエアコンをつけてほしいです。
88 1年生 中央小学校 大規模改修でほとんどが変わってしまうかもしれませんが、１つ２つくらいは今のままの教室をつくれませんか。小中一貫になると中学校に小学校がくるのですか。

89

2年生 北泉小学校

今回の説明会で私は、２つ、いいなと思ったことがありました。1つ目は、校舎の大規模改修です。木材を使用することで、明るい感じがするし、⻑寿命化対策も考えられていていいなと思い
ました。2つ目は、中校一貫教育の推進です。新しい環境からのストレスや不安を私も1年生の時少し感じていたので、中校一貫になれば「中1ギャップ」の解消ができると聞いていいなと思い
ました。あとは、小学校の統合についてです。学校が統合して、残った校舎がこわされてしまうのはさびしく感じました。もし私の⺟校がどこかと統合して学校がとりこわされ、他の建物がで
きてしまったら悲しいなと感じました。

90 3年生 中央小学校 学校は木造じゃなくて、石造りじゃだめですか。今日はこの会で、今直面している問題についてよくわかりました。ありがとうございました。トイレにウォシュレットをつけてほしいです。

91 1年生 北泉小学校
校舎の大規模改修などは私たちには関係が少ないことではあるけれど、これからの小中学生にとって良いことだと思いました。また、屋内の温水プール、屋内運動場の空調設備設置も熱中症警
戒アラートがでていたとしても安心して使用できるので良いと思いました。

92 1年生 北泉小学校 大規模改修のときバスケコートを作ってほしいです。
93 1年生 北泉小学校 大規模改修する際にサッカーコートを作ってください。サッカーコートの床を人工芝か天然芝にしてください。

94 1年生 北泉小学校
プールは屋内の温水プールと言っていたけど、ジムなど他の利用者がいる場合、迷惑にはならないのですか？小学生のためだけに貸し切りにするのは負担が大きいと思います。本庄市における
小中学校の適正配置の基本的な考え方の通学時間、おおむね1時間以内は⻑いのでは？

95
3年生 本庄南小学校 小学校だけでなく、中学校のプールを新しくしてほしいです。コケみたいのがはえてて滑るし掃除が大変です。本庄市はとてもいいところなので、もっと多くの人に良さを知ってもらいたいで

す。そして、少子化をなくして、もっと活気のある市にしたいです。学校を壊してしまうのは、大切な思い出がなくなってしまう感じがして悲しいのでできるだけ壊さないようにしたいです。
96 1年生 中央小学校 通学用バスは無料と言っていましたが、質問です。室内プールの送迎バスはどうなのか。プール自体を使用する料金はどうなのか。料金が発生する際はどこから引き抜かれるのか。

97 2年生 本庄南小学校
私の⽗は、Ｄｏスポーツプラザの社⻑です。⽗は、本庄市の市⺠や小学校や中学校の生徒たちがＤｏのプールを使用できるようにスクールバスの設置をしています。ぜひＤｏスポーツ上⾥で
プールをやってみませんか。上⾥教育委員会では、もうとりいれています。

98 2年生 中央小学校 プールの水を温水にしてほしいです。
99 2年生 中央小学校 水泳の授業は温水プールで行う予定と言っていましたが、学校にあるプールはどうなるんだろうと思いました。

100
3年生 北泉小学校

今はプール授業を夏期にやっているが、天候に左右されることが多く、授業がつぶれてしまうことが多かった。室内温水プールにすることで、夏期に限らず、天候に左右されないメリットがあ
ると感じた。その一方、移動時間が掛かるなどのデメリットや負担もあると感じた。また、小学校全校で共同使用しても、プールの授業回数は多くなく、使用しないシーズンも出てくると思う
が、管理を含めて、一部市⺠への開放などもあると、施設を有効活用できるかもしれないと感じた。

101 3年生 北泉小学校 すごいと思いました。プールの授業うけるだけでバスで移動はすごいと思います。
102 3年生 中央小学校 プールの場所が微妙すぎる。北南１つずつでいいと思った。何でまとめちゃうの。北南で１つに。

103
3年生 中央小学校

今日の説明で子どもがこんなにも少なくなってるのが分かりました。とても分かりやすく、すぐ理解できました。でも一つ気になります。プール、バスで移動と書かれてますが、バス移動して
いる時間ないし、できたとしても忙しい気がします。次の時間に間に合わなかったり、間に合わせるためプールなどの授業時間減りませんか？ちょっとそこがどうなんだろう？と思いました。
今日はありがとうございました。

104 3年生 中央小学校 中学校のプールもゆかがぬるぬるするからかいそうしてほしい。
105 3年生 中央小学校 ぼくは、本庄市の小中学校の現状についてよく分かりました。質問です。プールの時ってゆかっこに行くと言っていましたが、何時間分の授業が潰れるんですか？

106 3年生 北泉小学校
Ｐ１４の学習意欲の向上や中１ギャップの解消については、具体的にどのようなことをするのか教えていただきたいです。プールの授業について、小学校だけでなく中学校も同時期に使用を開
始した方がよいと思います。プールの新たな建設や近年の暑さを考えたら、この方が効率的で授業も計画的に進むと考えます。
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本庄南中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

107 3年生 本庄南小学校
小中一貫教育の施設隣接型の場合は、また新しく校舎をたて直すのか。バスでの送迎の場合、プールから遠い学校は、授業時間がつぶれないのか。バス通学の人が多い場合、全員入りきるの
か。

108 2年生 本庄南小学校
本庄市の児童生徒数は、減少しているのだなと思いました。学校内で校そくをきめるのではなく、本庄市できめて、こうそくが古いのでゆるくしてほしい。プールの授業は、せんたくせいにし
たい、なくても、いいのではないかとおもう。

109 2年生 中央小学校
ちょっと言葉が難しかったので、もう少しわかりやすい言葉にすると全員の理解が深まると思いました！！意見は、プールが遠い小学校があるかなと思いました。なので、２つくらいあったほ
うがいいかなと思った。あと、５０分授業は集中力がつづかないので、２５分やって、５分休けいの授業にしてほしいです！！今日はありがとうございました。

110 1年生 本庄南小学校
屋内運動場に空調を設置することで、学年集会、全校集会、部活がやりやすい環境になったり、校舎の改修は災害や空き教室も使えるようになり良いと思いました。スクールバスの導入は通学
しづらい生徒も通学しやすくなると思いました。

111 1年生 北泉小学校 クーラーは体育館に付けた後、もしつける機会があったらかなり時間をかけないと効かないんじゃないかと思った。

112 1年生 本庄南小学校
南中は児童数が多いけど⻄中など他の中学は少ないところがあり、学校同士が重なることがあると知り驚いた。それに向け、バスを借りて学校が変わる人への配慮なども進んいることも知り、
すごいなと思った。屋内運動場空調設備の設置はすごくありがたいなと思ったので、使用開始がすごく楽しみです。

113 1年生 本庄南小学校 私は体育館に空調設備を設置することはとても良いと思いました。夏はすごく暑いのでうれしいです。
114 1年生 本庄南小学校 体育館の空調整備いいと思いました。これからも良い方向に進んでい行ってください。
115 1年生 中央小学校 体育館のクーラー設置が一番うれしいと思いました。早くにでも設置お願いします。
116 1年生 中央小学校 暑い日に体育館に空調設備が設置することがいいと思いました。

117 1年生 中央小学校
少子化については身近なものなので興味をもちました。部活で体育館を使っているのですが、夏場がすごく暑いのでこのような対策はすごく嬉しいです。停電してしまっても市役所で対策をし
ているとわかり安心しました。自分たち一人ひとりができる対策を積極的に行っていきたいとこの授業を通じて思うことができました。

118 1年生 中央小学校 少子高齢化が身近に感じられて、改めて持続可能な社会の大切さを学べました。体育館の空調設置は賛成です。
119 2年生 北泉小学校 学校はどこにありますか？バスははやいですか？がんばってください。空調設備の工事中は、どこで部活や体育をしますか？
120 2年生 本庄南小学校 体育館の空調設備はどんな形に設置するのですか？
121 2年生 本庄南小学校 体育館の空調設備を今年中にしてほしい。
122 2年生 本庄南小学校 僕は今日の話を聞いて空調設備を今年中に作ってほしい。
123 2年生 本庄南小学校 体育館にエアコンが設置されるのがうれしいです。
124 2年生 本庄南小学校 体育館の空調設備を今年中に。
125 2年生 本庄南小学校 Ｐ１３の屋内運動場空調設備の設置について、私は、もうそつぎょうしてしまうのでかんけいないことだけど、いいなとおもいました。
126 2年生 本庄南小学校 空調設備の設置はうれしいことだが、なぜ今までできなかったのか少し気になった。髪型の自由はいつなったら可能になるのか。なぜもう少し早く準備ができなかったのか気になった。
127 2年生 本庄南小学校 体育館にもうちょい早くエアコンつけてほしい。
128 2年生 中央小学校 体育館に来年エアコンを付けてほしいです。
129 2年生 中央小学校 空調をつけてほしい。
130 2年生 中央小学校 屋内運動場空調設備の設置についてすごくいい案だなと思いました。この前、体育の時間に体調がわるくなる人が多くいました。

131 3年生 北泉小学校
体育館にエアコンをつけるのはいいと思いますが、地球温暖化の面についてはどう考えていますか。もっとはやく、けんとうしてほしかった。二酸化炭素を減らす機械を作ってください。けん
とうにけんとうをかさねておいてください。

132 3年生 北泉小学校 本日は忙しいあか、ありがとうございました。僕は特に屋内運動空調設備の設置がいいなと思いました。
133 3年生 本庄南小学校 体育館に空調設備設置をしてくれると言ってくれましたが、冷房だけでなく暖房もつけていいんですか？説明会を開いてくれてありがとうございました。
134 3年生 本庄南小学校 部活動や体育などをしていたこともあり、体育館に空調設備ができることはとてもいいことだと思った。本当に望ましいものだと感じた。
135 3年生 本庄南小学校 小・中学校に空調整備がつくことがとてもびっくりしましたが、もっと早くつけてほしかったです。

136

3年生 本庄南小学校

本日はこれからの本庄市の教育に関することをわかりやすく教えていただきありがとうございました。１つ意見があります。体育館のエアコン設置についてですが、先に中学校につけてその後
の空調データを基に小学校に設置すると聞きましたが、小学校の設置が先、もしくは小中学校どうじに設置する方が望ましいと思います。小学生は６才から１２才という若い人が多く、体の組
織がまだ完成していないのに暑い日に体育をさせると、中学生より先に熱中しょうになってしまうと思います。このことから小学校の方を先にエアコンをつける方が良いと思います。また、こ
れから中学校に通う小学生たちには同じようなことを発言させるときはありますか?関係のない私たちより、これからの人たちに言う方が良いと思います。これからも本庄市をよろしくお願い
します。

137 3年生 中央小学校 様々な課題があることがわかりました。体育館の冷房はうれしいです。

138 2年生 その他
体育館にエアコンせっちするのすごく良いと思いました。でも私達が卒業したあとだから今後入学してくる１年生が幸せになってほしいです♪５０分授業は集中ができないので２５分授業８時
間くらいのほうがいいと思いました色々男女混合嫌いです・・・。まじでおねがいします。今日は貴ちょうなお話ありがとうございました。
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本庄南中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

139 3年生 中央小学校
わかりやす説明で聞きやすかった。体育館の空調設備の設置をもう少し早くしてほしかった。中学校の自転車登校をしていいはんいを広げてほしい。地図だと同じくらいでも道が入り組んでい
て時間がかかっている。直線ではかっても距離に差があって不平等だと感じるので改善してほしい。

140 1年生 北泉小学校
屋内空調設備は停電になっても発電で大丈夫と言っていたが、⻑期化した場合でも大丈夫なのか気になった。本日の説明会で話をしっかりと聞くことができた。少子高齢化についてあまり関心
がなかったが、説明会の話を聞いて感心した。このような場を設けていただいて良かった。

141 1年生 北泉小学校
体育館に空調設備を設置するのはとても良いと思った。小学校の時から夏の体育館で運動しているときに熱すぎて扇⾵機だけでは全然暑さをしのげなかったので、設置予定があるのがとてもう
れしいです。

142 2年生 北泉小学校 体育館の空調設備を今年中に設置してほしい。小が校の5.6年生にも小中一貫の話はしたほうがいいと思う。中学じゅけんをする人もいると思うから。

143

1年生 北泉小学校

とても今問題視されている少子化、学校の小規模化について、気になっていたのでとても勉強になりました。少し疑問に思ったことがあったので、ここで述べさせていただきます。小中一貫教
育の推進についてなのですが、小学校と中学校を一貫させて具体的にどのような教育、取り組みをしていくのか気になりました。また、一体型にする場合は校舎を増築したりするのか、また新
たに作るのか違う考えがあるのか、施設分離型、隣接型の場合はどのように小中学校どうしでの交流などをしていく予定ですか？南中学校区の3校の小学校は統合しないので、小学校同士での
交流は行っていく予定ですか。

144 1年生 本庄南小学校 私は説明会で小中一貫になると聞き、家が遠い人も行きやすいことはとてもいいなと思いました。三校の小学校が１つに集まれるくらいの広い土地はそんなにあるのですか？
145 1年生 中央小学校 運動場に空調を取り付けたり、プールを室内にするのはいいと思いました。小中一貫して中一ギャップをなくすのはいいけど、新しい経験をしたほうが社会には通用すると思いました。
146 2年生 北泉小学校 小中一貫教育が実施されることに驚きました。中が校と小学校でどのような交流があるのか楽しみです。本日はありがとうございました。
147 2年生 本庄南小学校 小中一貫にするにあたって自転車通学やせい服、ルールはどうなるのか？（小学生も自転車通学がありになるのかや、せい服は小中かわらずか統一するのかなど）
148 2年生 本庄南小学校 特になし。「中１ギャップ」などと易しい教育をしようとするから現状引きこもり、意見が言えない人間が増える。
149 2年生 中央小学校 私は中学生になてから小が校との違いで困ったことがあったので、小中一貫教育は良いと思います。
150 2年生 中央小学校 小中が合体した一貫校はできないのですか。バスはどのはんいまでがバスのはんいですか。

151

3年生 北泉小学校

今日の話を聞いて本庄の小中学校の現状について知ることができました。質問に答えていただき、あいた土地も地域のために有効利用されると分かってとても安心しました。９年間の教育とい
うことで、小中一貫教育の話があった時に「中一ギャップ」という言葉がありました。その解消のために小中一貫にする取り組みがあることは分かっているのですが、もっと簡単にできること
として、行事を通しての小学生と中学生の交流が、学校見学など、小学生たちが中学校がどのようなものなのかを知ることができる機会を増やしてほしいと思いました。そうすれば、中一
ギャップもへっていくのかなと考えます。最後に今日は私たちのために、貴重なお話をしてくだあさりありがとうございました。今後の小中学生について考えてくれている人が少しでもふえる
ことを願っています。私自身も他人事としてではなく正面から考えていこうと思います。

152 3年生 北泉小学校
中学生になって、ちがう小学校が集まって、自分の小学校が一番生と数が少ないので、仲良かった人たちとも同じクラスになれず、テストなども急に難しくなり、学校に行くのが苦痛だったの
で、小中一貫教育の推進についてはとてもいいなと思いました。

153 3年生 北泉小学校 小中一貫教育をした場合、中学から親の仕事の都合で転校する生徒などは、勉強にズレが生じると思いました。そこに対する対策などがあれば教えていただきたいです。
154 3年生 本庄南小学校 小中一貫教育は、定期的に小学生と中学生を交流させるということですか？小中一貫と聞くと、同じ校舎で学ぶというイメージがつよいのですがどうなのですか？

155 3年生 本庄南小学校
小中一貫教育についてですが、交流を行なっても、友達を作れない性格の人は作れないと思いますし、勉強についてもできない人はできないと思います。あまり効果がないのでは？と考えまし
た。

156 3年生 本庄南小学校
小中一貫教育にするのは、中一ギャップなどを減らせるので、すごく良いと思いました。本庄の児童生徒のことをかんがえてくれていて、私たちにわかりやすくやっていきたいことなどを伝え
てくれた、ありがたいです。本日はお忙しい中足を運んでくれて、ありがとうございます。

157 3年生 本庄南小学校
小中学校の環境向上のための取り組みをしていることがわかりました。中１ギャップを解消しても高校でギャップが生まれてしまうと思うので、小中一貫教育は後回しにしてもいいと思いまし
た。

158 3年生 本庄南小学校 小中一貫教育がとても良いと思いました。今の本庄市の現状を知ることができました。
159 1年生 北泉小学校 藤田小学校でランリュックというものを用いてランドセルの代わりにしていると聞いたのですが、統合してランドセルになったりしないのですか。

160
1年生 本庄南小学校

とても良い計画だと思いましが、僕的にこんなこともしてほしいと思いました。①空き教室の活用。南中には空調設備がある空き教室が多いので、多目的室みたいに活用してほしいです。②エ
アコンの位置。エアコンの真下にいる人や窓側の人は暑い、真ん中の人は扇⾵機も真上にあって寒いと言っているので、少しでも考えてくれると嬉しいです。③素材。断熱材があると夏は涼し
いと思います。省エネにもなるそうです。④放送。放送室からの放送が聞き取りづらいです。職員室からは音が小さいです。

161 1年生 中央小学校
日本では少子化が大きな問題となっており、今回の説明会の軸となったもののほとんどが少子化問題によるものでした。一方で、海外では深刻な人口増加問題となっています。このことから、
海外からの移住者にも目をつけた教育が必要になってくるのではないかと思いました。

162 1年生 中央小学校 お願いがあります。カーテンの遮光性を上げてほしいです。⿊板やテレビが見えづらいです。
163 1年生 中央小学校 いろいろな箇所にクーラーを設置してほしい。
164 1年生 中央小学校 人工芝にしてほしいです。
165 1年生 中央小学校 学校を涼しくしてください。

小
中
一
貫
教
育
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本庄南中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

166 1年生 中央小学校 人工芝にしてほしい。部活動それぞれの環境にあわせてほしい。食堂。全ての場所にエアコンをつける。

167 1年生 中央小学校
今日はこの会のために本庄市立南中学校にきてくださりありがとうございました。たのみごとで、校庭が熱中症アラートが校庭をつかえるようにしてください。こわしてしまった学校をスポー
ツができる球場か施設などをつくってください。本日は本当にありがとうございました。

168 2年生 北泉小学校 髪型を自由にしてください。トイレの所に手を入れたら⾵が出てきて、かわかすやつをつけたください。
169 2年生 北泉小学校 学校が変わると登下校の距離も変化してしまうと思いますが、そのために通学用バスを用意するのはとても考えらた良い案だと思いました。髪形を自由にして下さい。お願いします。

170 2年生 北泉小学校
今日はこのようなことを開いていただきありがとうございました。このときでとても学校についてよく分かりました。今後の学校についても活動が気になりました。とり壊してしまう学校の跡
地は、どのようになりますか？髪形の制限をもう少しゆるめてほしいです。

171 2年生 本庄南小学校 最近少子高齢化が進んでいて、本庄南中学校はかなり大規模なので他の学年との交流に多くしてほしいと思いました。
172 2年生 本庄南小学校 かみがたなどのこうそくも今の時代にあわせて本庄市できめてほしいです。
173 2年生 本庄南小学校 こんなことより校則を早く変えてください。

174 2年生 本庄南小学校
統合するときに校舎や体育館をこわすのではなく、体育館のバスケットゴールやマットなど体育で使う道具をいかして、スポーツ施設とすると活性化するし、地域のコミュニティ場の確保にも
つながるのでは？と思った。

175 2年生 本庄南小学校 かみがたを自由にしてほしいです！今日はお忙しいなかとてもいいお話を聞かせてくれてありがとうございました。本庄市の現実を知れた事とてもよかったです。
176 2年生 本庄南小学校 かみ型自由にしてほしいです。
177 2年生 中央小学校 私は中央小学区で前は北泉学区なのですが、北泉学区の家の方が中央小学区より近いのでそこは直さないんですか？
178 2年生 中央小学校 学校が住みやすく、楽しくなるように、いろいろ考えてくれてるんだなーと思いました。髪形の種類増やしてください。

179 2年生 中央小学校
ぼくはこの話をきいてこんなふうにじょじょに少子高齢化がすすんでいくからすすまないようにたいさくをしていてすごいと思った。校舎の改修のひようはどうするんですか。かみがたになん
でせいげんがあるんですか。

180 3年生 北泉小学校 部活動のクラブ化は進んでいますか。
181 3年生 北泉小学校 ⻄中くいきの家に引っこしたら、南中に行きたくてもてんこうしないとですか？
182 3年生 北泉小学校 少子高齢化が進んでいるなら子どもを増やす政策も考えた方がいいと思う。（保健金を補助するとか）

183
3年生 北泉小学校

今日の説明会を聞いて、生徒や先生への負担については考えられていることがわかったが、今日の話の内容は、自分が親の立場になった将来のことだったので、親への負担は考えられるのか気
になりました。例えば、地域の子ども会やＰＴＡなど、生徒が減っている中で、やる意味があるのか疑問に思いました。地域のお楽しみ会など参加する子どもは減っているのではないでしょう
か。

184 3年生 北泉小学校 本庄市について色々考えていてすごいなと思いました。もっとよくするには道路を整備したらいいと思いました。これからもがんばってください。
185 3年生 北泉小学校 Ｗｉ−Ｆｉをととのえてほしい。少子高齢化がまじかにまじかに見えないだけですすんでいることがわかった。

186
3年生 本庄南小学校

インターネットの回線もあげてほしい。少しでも多くの人がパソコンをつかうとラグくて授業どころではなくなってしまいます。かといって、パソコンをはい止すると、みんながインターネッ
トによってできるようなことができなくなってしまいます。あとセキュリティをかけすぎて授業で調べるときに、すぐにブロックされていますってでるのが多くて大変だと思います。そして学
校工事のことは一番今の小学生にかかわってくるので、そんなことをきかれても、自分たちが行くところではなくよくわかりません。すいません。

187
3年生 本庄南小学校 本庄市が私たち中学生や小学生の意見を取り入れて計画を考えてくれたこと、嬉しく思います。質問です。このような大規模工事を予定されていますが、インターネット環境を改善することは

ないのでしょうか？タブレットを導入し、ネットが盛んな今、環境が悪ければ学習できないときも出てくると思われます。回答よろしくお願いします。今回はありがとうございました。
188 3年生 本庄南小学校 給食にデザートをつけてほしい。
189 3年生 本庄南小学校 給食に毎日デザートつけてほしいです。教室のクーラーもっと強力なやつにしてほしい！！
190 3年生 本庄南小学校 校舎をとりこわすなら、公⺠館だけではなく、市⺠に役にたつ施設がほしいと思った。
191 3年生 本庄南小学校 テニスコートの状態がかなり悪いので整備してほしいです。５つの整備が実現したらとてもよい学習の環境になると思いました。
192 3年生 本庄南小学校 ジャージ変更。教室にドレッサーがほしいです。教室をガラスばり。ドア、アーチ型。エレベーターがほしい（エスカレーターも）。給食は和×洋○。

193 3年生 本庄南小学校
本庄市の歴史（はにわなど）をくわしく調べたり、それを発表したりする。例えば各学校に考古学部などをつくったりするなど。トイレにドアをつけてほしい。生徒の体を強くするためジムを
つくってほしい。

194 3年生 本庄南小学校
自分の周りに少子高齢化が起きているなどきづかなかったです。本庄市全体の問題だと思います。エアコン整備など自分は３年生で、もうすぐ卒業するので意味がないかも知れないけどこの後
の小中学生が過ごしやすいようになるのでいいと思います。高校で配布しているタブレットにしてほしい。

195 3年生 本庄南小学校 少子高齢化の進みぐあいがはやすぎてびっくりしました。冷水器増やしてほしいです。
196 3年生 本庄南小学校 Ｗｉ−Ｆｉ強くしてほしい。
197 3年生 本庄南小学校 Ｗｉ−Ｆｉを整えて、全学年ちゃんと使えるようにしてほしい。冷水機を増やしてほしい。公衆電話を新しいのにして欲しい（使いにくい為）

そ
の
他
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本庄南中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

198 3年生 本庄南小学校 少子高齢化が思ったより進んでいることにびっくりした。Ｗｉ−Ｆｉの環境を整えて、全学年が一⻫に使ってちゃんと動くようにしてほしい。

199
3年生 中央小学校

今日の話を聞いて改めて少子化について考えさせられました。僕は中央小で6年まで3クラスだったので児童数が減っている現実をあまり知りませんでした。ですが今日の話を聞いて本庄市教育
委員会の取り組を知り改めて考えが変わりました。これからも頑張ってください。質問です。僕は元中央小の5年3組です。担任の田島先生が突然いなくなったことを聞きました。どうしていな
くなったのですか？また、今はどうなっていますか？元中央小の人達は皆気になっているので教えてください。

200 3年生 中央小学校 インターネットの環境をよくしてほしい。

201
3年生 中央小学校

１人１人の個性を生かし、尊重し、髪型の自由、メイク、アイプチ。身だしなみを整えるため、ヘアアイロンの設置。プールのあとのドライヤー。体育後のシャワー。シャワー室、更衣室。月
１の小・中学生のアンケート。今年度で卒業してしまい、高校生になってしまうので、教育環境の向上を高校でも！！メイク、ヘアアイロン、ドライヤー。実行するのを早くさらなる教育環境
の向上へ。

202 3年生 中央小学校 インターネットの環境を良くしてください。
203 3年生 中央小学校 少子高齢化が進んでいることがあらためてわかった。インターネットの環境を良くしてください。
204 3年生 中央小学校 本庄市の現状について知ることができた。たしかに学校につての改善を行うことはこれからとても大切だと思った。⿊板をホワイトボードに変えた方が見やすいと思います。
205 3年生 中央小学校 ジャージなど服装の機能を良いのにして欲しい。夏は熱中症対策として歩き登校の人も自転車登校有りにして欲しい。

206 3年生 中央小学校
本庄市の現状について知って改善していくために、みんなの強力、考えを出し合い持続可能な本庄市を目指すことが大切だなと思いました。髪型の校則をもう少しゆるめに運動しやすいように
改善してほしい。

207 3年生 中央小学校 給食をもう少しおいしくしてほしいです。

208 3年生 中央小学校
今日聞いてみて一つ思い出すことがありました。それは、中央小の元５年三組の元教師の田島だいき先生が突然消えたことです。元中央の生徒達は皆気になっています。妹も中央にいますが配
られるたよりにもとつぜんいなくなり報告もありません。ぜひ教えてください。

209

3年生 その他

質問させついただきたいことがあります。大規模な改修などにより教員の負担が増えることが懸念されますが、日常的かつ大きな負担で言うと、修学旅行や校外学習、部活動が挙げられます
が、それについての対策をお聞きしたいです。将来、教員を目指す身として気になりました。２つ目はお願いになります。授業中に寝てしまう生徒や眠気に襲われる生徒が多くいます。そこ
で、仮眠休けい時間の導入をお願い申し上げます。（１０分程度、静かな環境で仮眠をする。）脳が休もうとしている状態では人間のパフォーマンスが４０％ほど落ちるとの研究結果がありま
す。眠い状態での授業はあまり身につかないと存じます。御返事いただけますと幸いです。

210
3年生 その他

まず小学生の意見を聞くべき（小５，小６）いまから中学生になる人の意見のほうが大切。関係ないかもしれないが、パワーポイント、エクセル、ワードを使うように呼びかけるべきだと思
う。私の⺟がパワーポイントを使おうとしたときに困っていたが、私は小学校で使っていたので⺟に教えることができたが、他の人はできなく、しょうらい困ると思うから。今のことを考える
のも良いが大人になることも考えて進めるべき。１時間とうこうはんいは⻑すぎる！

211 1年生 北泉小学校
北泉小学校の出身で６年生のクラスが2クラスしかなくて、３クラスある学年はどうするのですか。あと⿊板は上下できる⿊板にしてください。今日は来てくださりありがとうございました。
少子化などの事は知っていましたが、私たち本庄のところでもなっていると知り、妹がぎりなるかならないかなどで驚きました。

212 1年生 北泉小学校
今後の本庄市のためにこんなにも考えられているとわかりました。教室の扇⾵機の位置を変えてほしいです。例えば、今は真ん中だけにしかないので、端の人にもあたるように考えてほしいで
す。

213 1年生 北泉小学校 大規模改修時にロッカーのサイズを広げてほしい。

214 1年生 本庄南小学校
学校の大規模改修の話の時に統合の話がでました。学校が統合することによって使わない学校がでてしまうので、それらを取り壊すといっていましたが、取り壊さずに学校を使ったイベント、
お店、博物館などに改築したりして、使わなくなった学校を使えるようにするのがいいと思います。

215 1年生 北泉小学校
今の少子高齢化などの問題にあわせて学校を合わせたり、夏などの熱い環境にあわせて空調設備を取り入れたりと、学校の環境が良くなりいいと思いました。こうすることで今後学校生活がよ
りよくなると思うので、とてもいい案だと思います。そして、本庄が過ごしやすく、楽しい市になるといいと思います。

216 1年生 北泉小学校 小規模な小学校で過ごしたことがないので、あまりよくわからなかったところがあった。統合しても大きなメリットとデメリットがあることがわかった。

217 1年生 北泉小学校
今日の話を聞いて将来の子ども達のために、こうゆう学校のことを言ってくれてありがとうございました。また、教育委員会で話をしたりして、学校のことを言って将来の子ども達がより良い
学校に行けるのでいいと思いました。

218 1年生 北泉小学校 少子化が進んでいる中、本庄市ではいろいろな取り組みをされていていいと思いました。これからの子どもたちが安全に学校生活が送れるようにがんばってください。

219 1年生 北泉小学校
今回の説明会で一番疑問に思ったのが、これらすべてを行ったときにかかる費用です。学校を改修するためにはものすごくお金が必要となるので、それで税金が増えてしまったり、借金をして
しまうようなことがないようにしてほしいです。もしそのようなことが起こったら私はこの案に反対します。

220 1年生 北泉小学校 今後の学校についてわかりました。

221 1年生 北泉小学校
本日の説明会を聞いて、教育委員会の方がどんな工夫をしてくださっているのかわかりました。私は学校の通学時間なども考えられているという事を知らなかったので、細かい部分にも気を
使ってくださっていてうれしかったです。本日はありがとうございました。

222 1年生 北泉小学校
私は本日の説明を聞いて、少子化がこんなに進むんだとびっくりしました。また、空調設置されるのが楽しみです。お忙しい中きてくださりありがとうございました。とても分かりやすかった
です。
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本庄南中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

223
1年生 北泉小学校

本庄市教育委員会のみなさんは、私たちのことをしっかり考え、教育環境の向上のために様々なことをしてくれてありがとうございました。将来にあたって校舎の改修なども考えてくださり、
とても良いと思いました。学校規模の適正化でもしっかり人権や人の不安をなくせるようにしているという課題がとても良いと思いました。これからも誰でも安心できる学校をよろしくお願い
します。

224 1年生 北泉小学校 学校が新しくなると、より気持ちよく生活できて、勉強や掃除もしやすくなって良いと思った。また、最近は地震が多いので、新しくなってより強くなるのでいいと思った。
225 1年生 北泉小学校 小中学校の現状を知れました。このまま続くと児童数は減少していき、学校同士がくっつくことになるとわかりました。教育委員会の人たちにできるだけ頑張ってほしいです。
226 1年生 北泉小学校 ぼくは本庄市の学校の少子化がこれから大変なこととよくわかりました。本庄市の少子化をがんばってください。

227 1年生 北泉小学校
自分は北泉小学校で１つ下の学年が少ないくらいにしか思わなかったのですが、今日の話を聞いて少子化をより身近に感じました。体育館の空調設備はどのようなものかを詳しく知りたいと思
いました。

228 1年生 本庄南小学校
学校には僕たちが豊かに過ごすための課題があり、それに対して考えてくれている人がいるということがわかった。その課題の予算、改革、人口、工事など様々な面に向き合わなければならな
いことがわかった。

229 1年生 本庄南小学校 私は少子化が進んでいることを初めて知ったときはすごくびっくりしました。今後の教育環境の整備については、どんなふうになっていくのかが気になりました。

230 1年生 本庄南小学校
全国的に少子化が進んでいるからすごいやばいんだなと思いました。校舎が老朽化しているから一⻫に改修の時期を迎えていると知りました。バスの導入、学校プールの集約化、屋内運動場空
調設備の設置、小中一貫教育の推進など全部すごくいいなと思いました。

231 1年生 本庄南小学校 3年生が言っていた少子高齢化の対策を僕たちもできればしていきたいです。がんばります。
232 1年生 本庄南小学校 今日は説明ありがとうございました。
233 1年生 本庄南小学校 小学校全体が人数増えていると思ったけれど、めちゃ減っていてびっくりしました。
234 1年生 本庄南小学校 少子高齢化が本当に起きているという実感が今日はじめてわきました。とても分かりやすくて本庄市の取り組みについてしっかり理解できました。
235 1年生 本庄南小学校 わかりやすい説明ありがとう
236 1年生 本庄南小学校 わざわざお忙しい中南中にきてくださりありがとうございました。他の小学校のことがよくわかりました。
237 1年生 本庄南小学校 説明がすごくわかりやすかったです。

238 1年生 本庄南小学校
どのような未来になるのかを予想して解決策を立てていることはとても良いことだと思いました。校舎の大規模改修など自分たちにはあまり関係のないことだけど、今後の中学校に入学される
人たちのために自分も協力したいです。

239 1年生 本庄南小学校
現状やこれからの学校の問題について良く知れました。プールや通学用バスの利用、学校の大規模改修など、話を聞いていて導入するといいなと思いました。教育委員の方々がこんなに小中学
校の事を考えていたんだと驚きました。

240 1年生 本庄南小学校 南小出身で自分たちの学年は3クラスあり、他のクラスは2クラスだったので、少子化が進んでいるとは思っていたけど、他の学校の児童数をみてとても少なくて驚きました。

241 1年生 本庄南小学校
教育委員会の皆さまが僕たちのためにこんなに動いてくれているんだと思いました。小学校では特に1年生などが⻑い距離を歩くのは大変なので良いと思う。校舎を新しくすることで集中する
ことができると思うが、今のほうが落ち着くという人もいるかもしれないので、すごく良いとは思わない。

242 1年生 本庄南小学校 気温や設備の問題はもう他人事じゃないんだと実感しました。時代が変わると人の考えや物も変わっていくという事がわかりました。
243 1年生 本庄南小学校 少子高齢化を聞いて少しでも対策できるようにしたいです。
244 1年生 本庄南小学校 色々な活動をしているとわかりました。

245 1年生 本庄南小学校
身近な教育環境が変わることで、よりよい生活を過ごせることで、色々な活動をしていることを知って、児童生徒のことをよく考えながらやっていると知れたので、自らが自立できるように努
力したいと思いました。身近なことも気づけるようになりたいです。

246 1年生 中央小学校 人口って減少しているのですね。初めて知りました。
247 1年生 中央小学校 小中一貫はすごいなあと思いました。木の素材は何を使いますか？
248 1年生 中央小学校 この会で少子化で小中学校がすごいことになってるんだな思いました。クーラーのことはうれしいですが、他のは怖いです。

249 1年生 中央小学校
私は中央小学校出身で児童生徒数が多く、学校の小規模化がこんな身近に迫っていることに驚きました。これからの未来を歩いていく私たちには教育環境の向上は必要不可欠ということがわか
りました。

250 1年生 中央小学校
本庄市の現状や少子高齢化の進行具合を知りました。10年後、15年後には学校が他の学校とくっついて、なくなるところもあると知って、少子高齢化が想像以上に早く進むと思いました。本庄
市の未来を考えさせられるいい時間だと思いました。

251 1年生 中央小学校 教育委員会が検討を重ねてきたのがよくわかりました。
252 1年生 中央小学校 意見なし
253 1年生 中央小学校 子どもの数がどんどん減っているという事がわかりました。スクールバスや屋内運動場空調設備もいいと思いました。
254 1年生 中央小学校 もう少し理解しやすく簡単な言葉で説明してくれるとありがたいです。
255 1年生 中央小学校 少子化などで大変という事がわかりました。
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256 1年生 中央小学校 丁寧な説明のおかげでよく理解できました。
257 1年生 中央小学校 今まで人数が多いところで生活してきたため、この問題を知りませんでしたが、他の学校では人数が年々減少しているところもあるのだと知りました。

258 1年生 中央小学校
本庄市の小学校では、少子高齢化が続いているため、小学生の児童は、通学の仕方が変わる。そして中学校の施設がなくなるかもしれないと思いました。そして、大きな施設などを借りて勉強
することがあるとわかりました。そして地域のバスなどを作るという計画になると思いました。

259 1年生 中央小学校 僕は、今日の「本庄市立小中学校の教育環境の向上について」の説明会をきいて、児童、生徒数が予想では人数がへっていくということにおどろきました。

260
1年生 中央小学校

私は、説明会を聞いて少子高齢化が進んでいるという実感が分かりました。教育委員会が私たちのために改正をしてくれると知って感謝しないとだなと思いました。今まで、自分が「こうなっ
たらいいのにな」と思っていたことが実現すると知り、とてもうれしかったし、未来の子どもが楽しく、かいてきに生活できたらいいと思いました。改正することでのメリットとデメリットも
分かりました。本日は、説明会をしてくださりありがとうございました！！

261 1年生 中央小学校
今日は教育環境の向上について学ぶことができました。これからの本庄はどんどんかわっていくことがわかりました。どこにでもいけるけど、ここにいたい本庄だなっと感じられるような環境
を目指してほしいとかんがえました。今日はありがとうございました。

262 1年生 中央小学校
〈感想〉僕は、ニュースでは少子化の現状は見たけれど、本庄南中学校・中央小学校は人数が多いのであまり実感はありませんでした。しかし、今回の説明会で本庄市でも少子化の影響があ
り、本庄市はそれに対して対策をもうけているとわかりました。少子化がすすんでいるけど今よりもよりよい学校生活になるように他クラスや他学年との交流を深めていきたいです。

263 1年生 中央小学校 今日のお話を聞いて、学校をへらすという考えがいいと思いました。学校数をへらすことで、クラスがえができるようになり、コミュニティーがひろがると思いました。

264 1年生 中央小学校
今日の話を聞いて少子化が身近にせまってきていると感じました。そのために本庄市はいろいろな解決策を考えていることが分かりました。小・中学生がよい環境で勉強をできるように一生懸
命考えてくださっていることが伝わってきました。今日は本当にありがとうございました。

265 1年生 中央小学校
私は、今回お話を聞いて本庄市の教育環境をよりよくしようと、行動してくださっていることがわかりました。少子化にも、いい影響をあたえてくれると信じています。また、これからも本庄
に住んでいく上で、本庄市⺠でよかったと思えるような制度が少しづつかくりつされてきていると思ったので、安心した暮らしがおくれると思います。ありがとうございました。

266 1年生 中央小学校 校舎の大規模改修で⻑寿命化対策を実施するとともに建物の機能を現在の学校が求められている水準まで向上させる工事を行うけいかくがいいと思いました。
267 2年生 北泉小学校 なんか色々いってむずかしかった。
268 2年生 北泉小学校 全国でおきている少子化に対してのたいさくをしていることをしりました。
269 2年生 北泉小学校 少子高齢化が進むことで自分達が学ぶ環境も変わるとわかりました。自分が中学校卒業するまでに今日の事に関わるかわからないけど、知っといてよかったです。
270 2年生 北泉小学校 南中学校の3年生は5学級、2年生は6学級、1年生は7学級と学級数が増えていたので、他の学校では減少していると知っておどろきました。
271 2年生 北泉小学校 やっぱ石がいい。
272 2年生 北泉小学校 色々ないけんがきけて学校がしんかすることをしった。
273 2年生 北泉小学校 少子こうれいかが進んでいるんだとあらためて実感しました。
274 2年生 北泉小学校 忙しい中で説明してくださりありがとうございました。
275 2年生 北泉小学校 私達のために、様々なことを考えてくださっているとわかりました。もっと少子化を身近な問題としてとらえていきたいです。

276 2年生 北泉小学校
今日本庄について説明会をして自分はあまり小、中の問題や課題について分からなかったので今回話をきくことができ、とてもこうえいでした。夏の暑さへの対さくや人と関わるのが苦手だっ
たり、ふなれな人への解決が寄りそいに向けた話もきけて安心しました。

277 2年生 北泉小学校 しょうしこうれいか上ほうのだいじさをしった。
278 2年生 北泉小学校 今日の説明会を聞いて、本庄市の少子化は進んでいると分かりました。

279 2年生 北泉小学校
小学校から中学校に上がる時勉強や人間関係などの乱れから、中1ギャップという、不登校の原因になってしまうということを学びました。また、そうならないように学校の改革やいろいろな
工夫をされていることを知り安心しました。

280 2年生 北泉小学校 特になし
281 2年生 北泉小学校 後輩たちが安全に体育などができるようになるのでよかったと思いました。
282 2年生 本庄南小学校
283 2年生 本庄南小学校 少子高齢化の対策についてわかりやすく説明してもらいききやすかったです。ありがとうございました。
284 2年生 本庄南小学校 子供が減っていって学校がなくなっていくのでびっくりしました。クラスがえがなくなったりしていました。クラス替えもやんないことは今までないのでそれがあるのでびっくりです。
285 2年生 本庄南小学校 バス登校してみたい。
286 2年生 本庄南小学校 すごいいいはなし。本庄市のことをかんがえてくれてうれしかった。
287 2年生 本庄南小学校 将来について考えていてとてもいいと思いました。
288 2年生 本庄南小学校 どんどん生徒数が少なくなることを初めて知りました。
289 2年生 本庄南小学校 全国の学校の人の数がへっているのがびっくりしました。
290 2年生 本庄南小学校 おいそがしい中本庄南中学校に説明しに来てくださり、本当にありがとうございました。すごくわかりやすかったです。
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291 2年生 本庄南小学校 忙しいときき来てくださりありがとうございました。

292 2年生 本庄南小学校
２、３年生は、この話を聞いてなにか意味ありましたか？来年工事をするなら体育館使えなくないですか？もしバスが事故をおこしたらどう責任取るつもりですか？バスは空を飛びますか？ち
こくしたらどうぢかすか？（バスが）

293 2年生 本庄南小学校
本庄市の現状とこれからの小・中学校の教育環境の向上目標についてよく理解できました。学校の統合や一貫校など、あまり考えてなかったことも話題に出てきて、そこまで大きな課題なのだ
と再確認しました。私は２年生で、もうすぐ高校ですか、これからの小・中学生がおちついて勉強できるくうかんをつくれることをのぞんでいます。

294 2年生 本庄南小学校 ない。
295 2年生 本庄南小学校 大人が子どもを作るのがむりなんだなとわかりました。
296 2年生 本庄南小学校 今後にやることがわかった。
297 2年生 本庄南小学校 お忙しいなかありがとうございました。
298 2年生 本庄南小学校 学校をいっしょにすることでよくなるとわかりました。
299 2年生 中央小学校 分かりやすかったです。
300 2年生 中央小学校 私にはとても難しい話でしたが，学校が今よりきれいになり、かいてきになるなら、次に中学生になる人たちは、学校が楽しくなるなら良いと思いました。

301 2年生 中央小学校
説明会で、少子高齢化についてあらため知ることができました。いままであまり身近に感じられませんでしたが、本庄市の小中学校の変化を知ることで少子高齢化の変化をより身近にかんじら
れまいた。

302 2年生 中央小学校 本庄市の現状や、課題に具体的な対策を考えて実行しようとしてくださっていつことを知ることができたので良かったです。分かりやすい説明をありがとうございました。
303 2年生 中央小学校 小・中学校の人数が減っていることが分かった。
304 2年生 中央小学校 とてもわかりやすかったです。
305 2年生 中央小学校 はやく、工事をしてほしいなと思った。
306 2年生 中央小学校 これからの学校生活がよりよくなりそうだと感じます。
307 2年生 中央小学校 学校の今後やプールのことなどを知り、よくしようとしてくれていてうれいかった。
308 2年生 中央小学校 少子高齢化が進んでいることがわかった。お金が心配。
309 2年生 中央小学校 木だけでは火災が起こったときに大変だから石を使うことが大切だと思いました。
310 2年生 中央小学校 今回の会で、少子高齢化が進んでいるという事実を改めて痛感しました。また、他人ごとではないと思いました。ありがとうございました。
311 2年生 中央小学校 中央小が以外にへっていてびっくりしました。弟が来年中央小にはいるので弟がんばって！特に自分が卒業するまでになにかがあるわけではないのでどうでもいいなと思いました。
312 2年生 中央小学校 とりこわしがんばってください！！
313 2年生 中央小学校 今回の説明会を聞いて、あまり身近ではまいと思っていた少子高齢化が身近になってきていることがわかりました。お忙しいなかお話してくださりありがとうございました！
314 2年生 中央小学校 いそがしい中ありがとうございました。
315 2年生 中央小学校 今日は石で学校がつくれることがわかった。
316 2年生 中央小学校 こんなにももう子供の数が減っているということにびっくりしました。
317 2年生 中央小学校 特にない。
318 2年生 中央小学校 学校を合わせるのはいいと思った。
319 2年生 中央小学校 あまり僕らには関係ない話こもだけど今後のことをよく知れました。よかったです。
320 2年生 中央小学校 一つ一つの資料に理由を言っていてとてもわかりやすくてよかったです。
321 2年生 中央小学校 本日の説明会の内容を聞いて私は、少子高齢化による教育環境の変化を実感しました。
322 2年生 中央小学校 本庄にいたいと思った。

323 2年生 中央小学校
小中学校などの生徒がこんなにも６、１２年後にたくさんへっており、日本の少子高れい化ただことじゃないなって思いました。とうごうなどで、学校がとおくなっていまうなどは、バスでか
いけつできるならよいと思います。

324 2年生 中央小学校 かなりの各学校で少子化が動いてびっくりしました。
325 2年生 中央小学校 ー
326 2年生 中央小学校 スクールバスいいと思いました。
327 2年生 その他 子どもがへっていておどろいた。
328 3年生 北泉小学校 少子化について、あまり知るきかいがなかったのでこの説明会を開いて少子化について知れました。この説明会を小学生やその保護者にした方がいいと思います。
329 3年生 北泉小学校 なし
330 3年生 北泉小学校 いろいろわかった。今日はお話しありがとうございました。

感
想
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331 3年生 北泉小学校 ー
332 3年生 北泉小学校 タメになりました。将来学校がどうなるのかを自分の目で見ることはできないけれど、妹に学校がどうなったのかを聞きたいと思いました。

333 3年生 北泉小学校
話をきいて思ったことは少子化が本庄で続いているとおどろいたことです。そのためこのような話をしていただいてより理解を深められたと感じました。こんごもこのような話をきけたら、こ
んごの本庄をよりよく考えたいなと思いました。

334 3年生 北泉小学校 南中学校は人数が多いので少子化をあまり身近に感じていなかったけど、しらないところで少子化が進んでいてびっくりしました。

335
3年生 北泉小学校 私は今日の説明会をきいておどろいたことは、小学校を３つか２つ組み合わせて一つの小学校にする予定ということです。少子高齢化が問題になっていることは知っていたけど、くみ合わせる

くらい人が少なくなってることにビックリというかとてもおどろきました。これからも組み合わさった後も色々な問題が出てくるかもしれないけれど、良い方向に進めたらなと思いました。
336 3年生 北泉小学校 少子化が進み小・中学校に通う児童が年々減っているなか、教育環境の向上、校舎の大規模改修について説明してくださりありがとうございました。
337 3年生 北泉小学校 私達が小学校の時よりもとても色々と改善されているなと思いました。
338 3年生 北泉小学校 内容や方法などよく分かり、とても良いことだと思ったが、今からできることを何かしてほしいと思った。
339 3年生 北泉小学校 今回のお話しを聞いて少子化による学校の小規模化が進行していることが分かった。生徒数が昭和５８年から半数以下になっていることにおどろきました。

340 3年生 北泉小学校
今日は本庄市の方の話を聞いて本庄市の少子高齢化や校舎のろうきゅう化が進んでいて本庄市がいろんな対策をしようとしていることが分かりました。全て達成するかは難しいと思うけど達成
できたらうれしいです。

341 3年生 北泉小学校
感想です。今日、少子化がどうなっているか、現状をしりました。私は２クラスあってあまり少子化を感じませんでした。ですが身近にあるということを知り、本庄市⺠としてこのことはよく
知っておかないと思いました。わざわざ本庄南中に説明しに来てくだあさり、ありがとうございました。

342 3年生 本庄南小学校
今回の説明で特に気になった事などはありません。中学校の空調設備など、私達３年はそつぎょうしてしまいますが、来年から入る新一年生やざいこう生にとって暮らしやすくしてほしいと思
います。ありがとうございました。

343 3年生 本庄南小学校 少子化によることがわかった。
344 3年生 本庄南小学校 私は、少子化による理解不足でしたが、具体的な教育環境の向上について理解したことで少子化による意識が高まりました。
345 3年生 本庄南小学校 ー
346 3年生 本庄南小学校 高校にもエアコン等を設置しますか？
347 3年生 本庄南小学校 少子化を止める活動もがんばってください！

348 3年生 本庄南小学校
日本で少子高齢化が進んでいるのは、授業で学習したので知っていましたが、自分の身近なところでも少子化が進んでいるとわかり、とても驚きました。小学校もクラス数が将来的に減ってい
く予想で十年後には小学校がなくなってしまうのかなと思いました。

349 3年生 本庄南小学校
正直、自分たちの学年には関係ないと思ってしまったけど、本庄にこれから大人になるまで住み続けるなら、子どもが生まれた時などうれしいと思った。私たち子どものために、ここまで考え
てくれてうれしかった。

350 3年生 本庄南小学校 校舎の中が変わったり、エアコンがつくの私たちが卒業した後だと知って残念だった。
351 3年生 本庄南小学校 ー
352 3年生 本庄南小学校 小学校の人数が将来どんどん減っていることがわかりました。小学校が統合して数が減ることもわかりました。
353 3年生 本庄南小学校 ありがとうございました。
354 3年生 本庄南小学校 少子化が進んでいたことが気づけなかったです。僕も石造りにした方がいいと思った。
355 3年生 本庄南小学校 今日は、本庄市の小・中学校についてよくしれました。今日はありがとうございました。
356 3年生 本庄南小学校 話をきいて思ったことはかんきょうの向上などによく考えられていてとてもわかりやすかったなと思いました。
357 3年生 本庄南小学校 早くカーラーつけてほしいと思った。校舎をきれいにしてほしいと思った。すごくいいことをきいてすごくよかったです。がんばってほしいと思った。
358 3年生 本庄南小学校 なし。
359 3年生 本庄南小学校 感想 児童数と生徒数の人数がどんどん減っていることにおどろきました。
360 3年生 本庄南小学校 校舎の改修ときいてビックリしました。空調設備をせっちすると知っておどろきました。
361 3年生 本庄南小学校 ー

362 3年生 本庄南小学校
本日はおいそがしいなか、ありがとうございました。本庄市の現状について知って、思っていたよりも深刻で、びっくりしました。本庄市が好きなので、さみしいです。これまらも本庄市を大
切にしていきたいと思いました。

363 3年生 本庄南小学校 とくにありません。こんごのためにがんばってほしいです。
364 3年生 本庄南小学校 おもしろかった。みらいが分かった。
365 3年生 本庄南小学校 教育委員会の話を聞いて、これからの子どもの事について考えていると知りとても安心しました。

12 / 14 ページ



本庄南中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

366 3年生 本庄南小学校
本日はお忙しい中、本庄南中学校に来てくださりありがとうございます。今の現状や、未来のことなどですごい勉強になりました。本庄市のコンセプトがすごい良いなと思います。多分本庄市
にずっといるとは思いますがもし本庄市からでるとなったら、本庄市のことを忘れずに頑張ります。

367

3年生 中央小学校
最近よく聞かれる日本の少子化の進行が私たちの身近なところに迫っているんだなと思いました。また私は小学校は中央小、中学校はこの南中と人数の多い学校で過ごしてきたので、児童数・
生徒数の減少が現実になっていることを知り、大変驚きました。私は今年度で中学校卒業なので、改修などはあまり関わりのないことになってしまうとは思いますが、これからの本庄市の公立
中学校に通う人たちにとって質の良い学びを得られるようにな環境になっていけばよいなと思いました。本日はお忙しい中、本庄南中学校に来てくださり、本当にありがとうございます。

368 3年生 中央小学校 今日この話を聞いて、これからの教育環境の向上についてうらやましいという気持ちがあるとともにいい試みだと思いました。
369 3年生 中央小学校 ー
370 3年生 中央小学校 ない
371 3年生 中央小学校 少子高齢化を解決できるような教育をしてください。学校併合はいいと思います。バスも無料でいいですね。
372 3年生 中央小学校 少子高齢化問題が深刻化しているので解決できる教育をしてください。
373 3年生 中央小学校 忙しい中大変分かりやすい説明誠にありがとうございました。意見ですが他の都道府県や市区町村の取り組みを参考にしてみてはいかがでしょうか？（やっていたらすみません）
374 3年生 中央小学校 今日の話を聞いて、これからの本庄市の小・中学校の方策について理解を深めることができた。理由をしっかり示していてとても分かりやすかった。
375 3年生 中央小学校 とてもおもしろかった。
376 3年生 中央小学校 よい取り組みだと思いました。
377 3年生 中央小学校 本庄市の現状についてよくわかりました。
378 3年生 中央小学校 少子小高齢化が深刻なので解決できる教育をしてください。将来が楽しみになりました。
379 3年生 中央小学校 少子高齢化をなくしたいです。
380 3年生 中央小学校 子どもがへって大変だと思った。
381 3年生 中央小学校 本庄市の小中学校の今後についていろいろ考えていただいているのはとてもうれしいです。今回このように説明していただけてよかったです。

382 3年生 中央小学校
教育環境の向上は、少子化の改善につながらないと思います。私たちには全く恩けいがないので工事などの恩けいを受ける生徒や保護者に説明すべきだと思います。学校以外で町全体の取組み
が必要だと思った。

383 3年生 中央小学校 この説明会を僕たちになんの意味がありますか？説明会とても聞きやすかったです。がんばってください。電気とまったらエアコン使えない。
384 3年生 中央小学校 子どもたちの教育環境の整備について最優先に進めていきたいと考えているとわかりました。
385 3年生 中央小学校 けふのを話うれしゅうございました。Ｖｅｒｙ ｔｈａｎｋ ｙｏｕ
386 3年生 中央小学校 今日は、忙しいところありがとうございました。教育委員会の人たちが子供達のことをよく考えて環境の整備をしてくれていることがわかりました。

387 3年生 中央小学校
今回の本庄市の現状について自分の知らない場所で教育委員会の方々が一生懸命本庄市につくしてくていることを知りました。これからの子供達の為、質の良い教育を地域関係についてずっと
努力を続けてほしいです。

388 3年生 中央小学校 少子高齢化が進んでいる事がわかりました。
389 3年生 中央小学校 今日の説明会を聞き、少子化によって子供の人数が減少していて、学校の生徒数が足りなくなってしまっていることが分かりました。本日はもことにありがとうございました。
390 3年生 中央小学校 これからの本庄の子供の現状や、学校のとう合についてわかりました。次の世代がよりよい環境で勉強できるようになると良いです。
391 3年生 中央小学校 とてもためになるいいおはなしでした。岩じゃなくてコンクリートはどうでしょうか。けんとうしてくださんせ。
392 3年生 中央小学校 いいと思います。
393 3年生 中央小学校 Ｔｈａｎｋ ｙｏｕ ｆｏｒ ｓｐｅａｋｉｎｇ！！
394 3年生 中央小学校 今日説明会を聞いて、ずっと人数が多い環境で生活していたため、どれだけ少子化が進んでいるかを知った。もうすぐ卒業だけど空調設備がつくことがうらやましいと思った。
395 3年生 中央小学校 いろいろとありがとう❤
396 3年生 中央小学校 ー
397 3年生 中央小学校 説明会を聞いて、いろいろ私たちのために工夫して考えてくれているんだなと思いました。ありがとうございました。
398 3年生 中央小学校 少子化は大変なことだと思った。
399 3年生 中央小学校 土地のねだんをおしえてほしい。
400 3年生 中央小学校 いろんな小学校で少子高齢化が進んでいることがわかりました。

401 3年生 中央小学校
今日は教育環境の向上についてお話を聞いて、少子高齢化が進む中で教育⻑さんをはじめたくさんの人が今後本庄市で学習していく小中学生のことを考え案をだしてくださったことがわかりま
した。

402 3年生 中央小学校 少子化の影響や、本庄市の現状についてわかりました。教育環境の向上を目的とした、５つの整備の計画予定についてを細かく知ることができました。
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403 3年生 中央小学校
今回の説明を聞いて、実際に少子化が進んでいるということを実感しました。私も飯田さんのように生徒が多い学校で生活してきたのでとてもおどろいています。今日説明していただいた５つ
の整備は教育環境の向上につながと感じました。

404 3年生 中央小学校 少子化対策として小学校からなにかの行動を起こすのはどうでしょうか。
405 3年生 中央小学校 今日の説明会の内容を聞いて、少子化による児童減少に対する学校の適正化などがしっかり計画されていて素晴らしいなって思いました。

406 3年生 中央小学校
今日の説明がないと全く知らずにいたので、未来の本庄市のために様々な取り組みをしようと動いてくれていることが分かりました。しっかりと有言実行して、ブランドメッセージのように
「本庄にいたい」と思ってもらえる本庄市にしてほしいです。本日はありがとうございました。

407 3年生 中央小学校 とても良いお話ありがとうございました。
408 3年生 中央小学校 今日、全校集会で「本庄市立小中学校の教育環境の向上についてを聞いていいなと思いました。なぜならバス通学やプールなども解決してもっとよくしてください。
409 3年生 中央小学校 僕も小学校から中学校に進学するときみ勉強がむずかしいと感じたので今日の説明を聞いて良いと思いました。
410 3年生 中央小学校 質問であまり聞きたいことがないので感想を書きます。南中にいて今は全然生徒が減っていることがわかんなくて、１５年間で小・中の生徒が２２％も減少していてがっくりしました。
411 3年生 中央小学校 とくになし
412 3年生 中央小学校 本日の説明会を聞いて教育環境の向上について私は学校の問題は私たち子どもの問題でもあり、私たちも現存の学校将来の学校について考えなければいけないんだなと思いました。
413 3年生 中央小学校 本庄市の教育委員会の事がよく分かりました。すばらしいと思った。
414 3年生 中央小学校 本庄市の現状をしることができました。とても良い意見だったので現実になれば、本庄市ほもっと良くなると思います。
415 3年生 中央小学校 ー

416
3年生 中央小学校

今回の説明会で本庄市の現状が身近に感じることができました。教育環境の向上については教育委員会のみなさんが⻑い時間をかけて考えてくださったものだと思います。正直計画を聞いても
実感がわかない部分が多いので意見は難しいところではありますが、微力ながら応援させていただきます。これらの計画は大規模なことですから、こうして中学校に来ていただいて一緒に考え
ることができたことをうれしく思います。私たち生徒だけでなく先生方にもよりよい形になっていくことを心から願っています。本日はありがとうございました。

417 3年生 中央小学校 問題点がわかった。
418 3年生 中央小学校 ー
419 3年生 中央小学校 今後の本庄市で育っていく児童、生徒達にとって、楽しく過ごせるような設備の改修などをしていってほしいと思った。また、このような事をするのはとても良いと思う。
420 3年生 中央小学校 ー
421 3年生 その他 今日、おはなしを聞き、少子化が進んでいることをじっかんすることができました。私たちのしらない所でたくさんの工夫を考えていることが分かりました。
422 3年生 その他 少子高齢化が進んでいることを改めて理解することができた。
423 3年生 その他 ー
424 不明 その他 よくわからなかった。
425 不明 その他 ぼくはこのこうぎをきいて３年生の人のように木じゃなくて石でもいいなとおもいました。
426 不明 その他 でかい
427 不明 その他 本庄市のえらい人が小学校の校⻑でおどろいた！
428 不明 その他 僕達の世代に変えて欲しかった。ピエン
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